

## **BANDO DEL SR. ALCALDE**

Las distintas estaciones del año visten a Granada de una singularidad que engrandece su natural belleza. Y como elementos accesorios a esa belleza, los eventos que acompañan a cada periodo multiplican de manera exponencial su atractivo irresistible. Sirva de ejemplo esta primavera que da sus primeros pasos.

Durante los meses de abril, mayo y junio, Granada se abre de par en par para celebrar tres de sus tradiciones más reconocidas e importantes: la Semana Santa, el Día de la Cruz y nuestra feria del Corpus. Con ellas, la inmensa mayoría de los granadinos y granadinas, saldrán a la calle para conmemorar unas festividades íntimamente unidas a la vida que se inicia tras el invierno y que visten de gala a la ciudad. Junto a nosotros, miles de visitantes querrán compartir esas festividades al calor de la fama que atesoran y motivados por conocer una Granada que siempre enamora. Por esa razón, y aprovechando estas citas, te invito a que nos ayudes a poner aún más guapa la ciudad engalanando tu balcón, tu fachada, tu escaparate con motivos que recuerden esas citas.

Empezando por la Semana Santa, la práctica totalidad de la ciudad será el escenario por el que discurran las 32 estaciones de penitencia de nuestras hermandades, tanto en los lugares más tradicionales, como en las calles que se incorporan a los nuevos itinerarios, te invito a que compartas el esfuerzo que realizan nuestras cofradías engalanando el balcón o la terraza de tu casa, o el escaparate de tu negocio, al paso del cortejo por tu barrio, por tu calle. Lo mismo para un Día de la Cruz que el Ayuntamiento ha convertido este año en festivo y que se verá alargado con dos días de diversión y cariño hacia nuestra tradicional fiesta. Y de la misma manera, ya con junio dando sus primeros pasos, en esa semana de fiesta y feria presidida por el Corpus.

Que los granadinos y las granadinas nos sintamos parte de cada una de nuestras fiestas y tradiciones embelleciendo aún más nuestros barrios, fachadas, balcones o negocios; que todos y todas seamos parte de la celebración de nuestra singularidad sacando lo mejor que tenemos, nuestra hospitalidad, nuestra amabilidad, nuestro amor por Granada, y hagamos más grandes nuestras fiestas en esta primavera que os invito a vivir y disfrutar con el orgullo que supone ser parte de la ciudad más bonita del mundo.



**Francisco Cuenca**  
Alcalde de Granada